



COMUNICADO

ALCALDE DE CONSTITUCIÓN SE DECLARA EN ALERTA Y EN PIE DE GUERRA PARA DEFENDER PROYECTO DE HOSPITAL PARA LA COMUNA

El alcalde de la comuna de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo, afirmó que los vecinos de la ciudad costera junto a su autoridad se declaran “en estado de alerta y en pie de guerra” para defender una promesa de gobierno como es la construcción de un nuevo hospital para la ciudad costera.

La máxima autoridad de la comuna abordó este tema en conferencia de prensa, ante la preocupación de la ciudadanía de perder este emblemático y trascendental proyecto para la ciudad. “Necesitamos saber que pasó definitivamente con este proyecto, quien va a financiar este hospital acorde a las necesidades que hoy tiene su comunidad”, acotó.

Asimismo emplazó a los parlamentarios del distrito para que se hagan parte de esta problemática y apoyen todas las acciones tendientes a defender esta iniciativa “que demuestren su amor y compromiso con Constitución”.

En este sentido, destacó que envió un oficio al presidente de la Comisión de Salud del Consejo Regional del Maule, Hugo Rey, invitándolo a una reunión de trabajo para tratar este tema junto a los otros consejeros que la integran, el próximo día lunes 30 de junio del año en curso, en esta casa edilicia.